

## POLÍTICA

## Gracias a un convenio de colaboración entre la Consejería de Educación y la Congregación de María Inmaculada, del que se beneficiarán 20 mujeres

La Ciudad Autónoma invertirá 41.100 euros en formar a mujeres que se encuentran en riesgo de exclusión social por ser víctimas de violencia de género o tener otras "características especiales" como formar una familia monoparental con hijos a su cargo.

## Las mujeres en riesgo de exclusión social podrán recibir cursos de formación becados

Paqui Sánchez T. Melilla Hoy

Esta iniciativa será posible gracias a la firma de un convenio de colaboración entre la Consejería de Educación y Colectivos Sociales y la Congregación de María Inmaculada, que será la entidad encargada de llevar a cabo estos cursos, de 545 horas de duración y con una beca de 200 euros mensuales por la asistencia.

El portavoz de la Ciudad Autónoma,

Daniel Conesa, explicó que el Consejo de Gobierno aprobó ayer la firma de este convenio, que forma parte de un proyecto de formación laboral del que se beneficiarán 20 personas seleccionadas por la Viceconsejería de la Mujer dentro del colectivo inscrito como mujeres en riesgo de exclusión social.

Gracias a estos cursos, la Ciudad Autónoma ofrecerá a este colectivo una serie de elementos de formación laboral relacionados con la cocina,



Daniel Conesa, portavoz de la Ciudad Autónoma de Melilla

arreglos textiles, técnicas estéticas y peluquería.

### Plazas de guardería

Además de este convenio, el Consejo de Gobierno también aprobó otro entre la Consejería de Educación y la Congregación de María Inmaculada para ofertar gratuitamente 20 plazas de Educación Infantil

para niños de entre 2 y 3 años reservadas a familias sin recursos económicos. Este acuerdo supondrá un desembolso de la Ciudad Autónoma de 60.000 euros.

Conesa destacó que estas dos actuaciones son "muy importantes" dentro de la política social que lleva a cabo el Gobierno de Melilla hacia los colectivos más desfavorecidos.

## Alumnos de la Universidad de Málaga podrán hacer en Melilla sus prácticas

P.S.T. Melilla Hoy

La Ciudad Autónoma de Melilla firmará hoy un convenio de colaboración con la Universidad de Málaga (UMA) para facilitar que sus alumnos puedan desarrollar prácticas en la Administración Pública y en las empresas de nuestra ciudad.

El portavoz de la Ciudad Autónoma de Melilla, Daniel Conesa, informó de que el Consejo de Gobierno dio ayer el visto bueno a este convenio con la UMA, que es muy similar al que ya había sido firmado previamente con la Universidad de Granada (UGR) con el mismo fin.

Conesa recordó que tanto en Málaga como en Granada hay muchos melillenses que cursan sus estudios superiores, de modo que este convenio es una forma de permitir que puedan desarrollar su periodo de prácticas en su ciudad de origen tanto en la administración municipal como en las empresas. Además, este convenio también incluirá la posibilidad de realizar proyectos de formación y de investigación en Melilla.

Con esta iniciativa, impulsada por la Consejería de Presidencia y Participación Ciudadana, la Ciudad Autónoma "amplía el abanico de posibles ayudas a los alumnos universitarios".

## Deportes firma un convenio con la UGR para proyectos de investigación

P.S.T. Melilla Hoy

El Consejo de Gobierno dio ayer luz verde a la firma de un convenio de colaboración entre la Consejería de Deportes y Juventud y la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada (UGR), por el que se impulsará la realización de proyectos de investigación y realización de alguna actividad formativa tipo máster sobre estilos de vida saludable. Este convenio de colaboración supondrá el desembolso de 6.000 euros por parte de la Consejería de Deportes.

Asimismo, el Consejo de Gobier-

## También firmará otro con el Club Marítimo por 60.000 euros para fomentar las actividades náuticas a lo largo de todo el año

no también aprobó otro convenio entre esa consejería y el Club Marítimo por un importe de 60.000 euros para contribuir a la realización de actividades náuticas que realiza el Centro de Actividades Náuticas de este club a lo largo de todo el año.

## El Gobierno local cree que las obras del Parque Hdez. han gustado al 99% de melillenses

P.S.T. Melilla Hoy

El Gobierno de la Ciudad Autónoma cree que el resultado final de las obras de rehabilitación integral del Parque Hernández han gustado al 99 por ciento de los melillenses. De este modo, el portavoz del Gobierno local, Daniel Conesa, defendió ayer en rueda de prensa la actuación que ha llevado a cabo en este recinto natural la Consejería de Medio Ambiente en los últimos meses ante las críticas que ha recibido el proyecto, fundamentalmente por parte de los grupos de la oposición.

En rueda de prensa, Conesa negó que los 3,5 millones de euros que la Ciudad Autónoma ha invertido en estas obras supongan un "coste desmesurado", como han apuntado algunas voces en las últimas semanas. "Esas personas hablan con una actitud de indocumentados totales y con una intención de manipular, porque la remodelación del Parque Hernández, además de lo que se ve, también implica lo que no se ve", explicó Conesa.

En este sentido, recordó que las obras han supuesto la renovación de todas las canalizaciones de agua subterráneas, así como la iluminación y las fuentes, algunas de las cuales han sido rehabilitadas y otras, adquiridas. Asimismo, el pavimento también se ha instalado nuevo por completo, aunque conserve la figura original en forma de olas en el paseo central.

El Consejo de Gobierno aprobó ayer la propuesta de aprobación de la certificación final de las obras, que han supuesto 333.000 euros, que es "lo último que quedaba por liquidar" a la empresa adjudicataria de las obras, Ferrovial-Agromán.

**2 Gafas completas 99€\***

**Gafas completa 179€\***

**Progresiva**  
**Montura + Cristales**

**primera ópticos**  
**MELILLA**

**Avenida Juan Carlos I Rey**  
**(Esq. C/ Justo Sancho-Miñano, 5)**  
**Tlf.: 952 68 55 54**

**Save the Children**  
Protegiendo a los niños desde 1919

*Yo de mayor quiero estar viva*

**La vida no acaba a los cinco años**

Colabora con Save the Children para evitar que diez millones de niños mueran antes de llegar a cumplir los cinco años.

Llama al 902 013 224 o entra en [www.savethechildren.es](http://www.savethechildren.es)

También puedes colaborar con Save the Children realizando un donativo a través de las cuentas:

ES44 0049 0001 3410019194  
Caja Madrid 2008 1504 71 680009930  
La Caixa 2106 1777 13 020001824  
IBAN: 0182 1501 18 01 0002007

## EDUCACIÓN

Ayer lunes dio comienzo el primer curso organizado por la Asociación Artística Cultural Enrique Soler, financiado por la Consejería de Educación y Colectivos Sociales de la Ciudad Autónoma de Melilla y dirigido, principalmente, a las personas que integran el equipo artístico de la Agrupación Teatral de dicha asociación. Concretamente, el curso lleva por título "la interpretación teatral al servicio del actor: las herramientas básicas" y será impartido por el actor de origen melillense, José Bustos.

## La Asociación Artística Enrique Soler organiza su primer Curso de Interpretación

Las enseñanzas que comenzaron ayer están siendo impartidas por el actor melillense José Bustos

Angel Meléndez Melilla Hoy

Este conocido actor local se diplomó en Melilla, en Magisterio Musical y posteriormente se trasladó a Madrid para formarse como actor en la Real Escuela Superior de Arte Dramático (RESAD). En su carrera profesional lo hemos podido ver trabajando entre otras obras, en textos clásicos como El Conde de Sex, La hermosa fea, La celestina, La mujer por fuerza o Calderón enamorado y en obras contemporáneas como Ya van 30, La sogá o Mariana Pineda donde trabajó también como pianista, bajo las órdenes de directores como José Maya, Ángel Liácer, Víctor Manuel Dogar o Nacho Sevilla. Su formación en la prestigiosa escuela de arte dramático



La primera jornada del curso tuvo lugar ayer en el Colegio E. Soler



Cartel del Curso de Interpretación

dónde se licenció, le ha permitido también tener una amplia experiencia docente impartiendo diferentes cursos de interpretación como ponente con prestigiosas instituciones.

En el curso, que tendrá una duración de treinta horas, se abordarán diversos aspectos del proceso interpretativo, desde la relajación y respiración hasta la preparación de escenas, pasando por técnicas de liberación de impulsos y juegos para la desinhibición y relación con otros personajes.

En definitiva y, en palabras del coordinador de la actividad, Alejandro Aguilar, se trata de una excelente oportunidad "para formarnos un poco más como actores, en un curso diseñado a las medidas de nuestras necesidades"

## Jornada de Orientación para el acceso a la Universidad 2010

A.M. Melilla Hoy

Mañana y en el salón de actos del Campus de Melilla, tendrá lugar la Jornada de Orientación para el Acceso a la Universidad 2011, organizada por la Coordinación General de Acceso de la Universidad de Granada, UGR, en colaboración con el Campus de Melilla y la Dirección Provincial de Educación de Melilla.

La Jornada está dirigida a los estudiantes de Bachillerato y a los titulados técnicos superiores que pretenden ingresar este año en la Universidad de Granada y son la continuación de jornadas similares realizadas en años anteriores, pero adaptadas a las novedades que se producirán de cara al próximo curso.

El principal objetivo es informar y aclarar dudas a los alumnos que cursan segundo curso de bachillerato o último curso de técnico superior de Formación Profesional en los Institutos y Colegios de Melilla, acerca de distintos aspectos académicos y administrativos relacionados con los estudios universitarios de Grado, la Prueba de Acceso a la Universidad, tanto en la Fase General como en la Específica, y los servicios, medios e instalaciones que la UGR pone a disposición de sus estudiantes.

Todo se abordará a través de una Mesa Redonda general que se realizará en dos sesiones para así poder acoger a todos los alumnos de los distintos centros de Melilla. La primera sesión comenzará a las 8.30 h y a ella están invitados los alumnos de los IES Enrique Nieto, Juan A. Fernández y Reina Victoria Eugenia así como el Colegio del Buen Consejo y el IES. La segunda sesión comenzará a las 11.30 h y contará con la presencia de los IES Leopoldo Queipo, Miguel Fernández, y Rusadir junto a la Escuela de Arte.

FRANQUICIAS

**2ª Jornada Técnica sobre FRANQUICIAS**

10 y 11 de marzo

Lugar: UNED  
Inscripción: [www.promesa.net](http://www.promesa.net)

sociedad pública  
**PROMESA**  
promoción económica de melilla

**AEDL MELILLA**  
Programa de Agentes de Empleo y Desarrollo Local

Proyecto cofinanciado

Consejería de Economía, Empleo y Turismo  
COFINANCIA EL 25%

Fondo Social Europeo  
Iniciativa de Empleo Juvenil  
COFINANCIA EL 75%